



Januar 2021

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Neujahrsgruß

Wir wünschen allen Bewohnerinnen und Bewohnern,
Mitarbeitenden, sowie Angehörigen und Betreuern
ein glückliches und vor allem gesundes neues Jahr 2021
mit einem friedlichen Miteinander!



Besuchsregelungen

Die Bundesregierung hat gemeinsam mit den Ministerpräsidenten der Länder ab dem 16.12.2020 einen zweiten harten Lockdown beschlossen. Auch für die Pflegeeinrichtungen wurden weitere Maßnahmen beschlossen. So ist unsere Besuchsregelung nun vom Inzidenzwert für den Landkreis Goslar abhängig. Liegt dieser unter 50 können die Besuche wie in der Vergangenheit ohne Vorliegen eines negativen Abstriches stattfinden. Steigt der Inzidenzwert jedoch über 50, darf unsere Einrichtung nur noch mit einem negativen Covid-19-Abstrich betreten werden. Aus diesem Grund bieten wir allen Angehörigen vor einem Besuch die Möglichkeit in unserem Haus einen Covid-19-Schnelltest durchführen zu lassen. Das Ergebnis dieses Testes ist 72 Stunden gültig. In diesem Zeitraum können unsere Bewohner dann besucht werden. Durchgeführt werden die Test von Mitarbeitern, die speziell hierfür von unserem Betriebsarzt, Herrn Dr. Jan Sturm, geschult und eingewiesen wurden. Schnelltests für Angehörige sind bisher montags von 14.00 Uhr bis 16.55 Uhr und freitags von 09.45 Uhr bis 11.15 Uhr möglich. Auch für die Schnelltests ist vorab eine telefonisch Terminvereinbarung erforderlich. Diese können, genau wie Besuchstermine auch, unter der Rufnummer 05381/930-0 in unserer Verwaltung vereinbart werden. Die Verwaltung erreichen Sie Montag bis Freitag von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr. Zum Schutze unserer Bewohnerinnen und Bewohner möchten wir Sie eindringlich bitten, Ihre Besuche auf ein Mindestmaß zu reduzieren und auf die Abholung Ihrer Angehörigen zu verzichten.

Wir möchten an dieser Stelle noch einmal alle Besucher darum bitten, bei ihren Aufenthalten in unserem Haus immer eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen, sich beim Betreten und Verlassen des Hauses gründlich die Hände zu desinfizieren, sich immer auf direkten Weg zum Besucherzimmer bzw. den Einzelzimmern der Bewohner zu begeben und auf ihrem Weg durch das Haus keinerlei weitere Räumlichkeiten aufzusuchen. Das Gesundheitsamt des Landkreises

Goslar empfiehlt den Besuchern unserer Einrichtung das Tragen einer FFP2-Maske. Bitte vermeiden Sie den Kontakt zu anderen Bewohnern und nutzen Sie das Treppenhaus und nicht den Aufzug.

Covid-19-Impfungen

Bereits im Dezember 2020 haben wir Sie darüber informiert, dass die Covid-19-Impfungen für unsere Einrichtung in der Planung sind. Am 12. und 13.01.2021 findet eine Informationsveranstaltung beim Landkreis Goslar zu diesem Thema statt, bei dem wir näheres über den Ablauf der Impfungen erfahren werden. Hierzu werden wir Sie separat noch informieren. Wir möchten Sie höflichst an die Rückgabe der Einverständniserklärungen für die Impfungen bis zum 08.01.2020 erinnern. Bewohnerinnen und Bewohner bei denen uns die notwendigen Unterlagen nicht vorliegen, dürfen nicht geimpft werden.

Essensausschuss

Auch in diesem Jahr trifft sich der Essensausschuss wieder alle 14 Tage um die kommenden Speisepläne und alles weitere rund um die Mahlzeiten mit unserem Küchenleiter Herrn Mario Müller oder seiner Stellvertreterin Frau Saskia Obst zu besprechen. Jeder interessierte Bewohner ist hierzu herzlich willkommen! Das erste Treffen findet am 07.01.2021 um 13.00 Uhr im Hausrestaurant statt.

Personalentwicklung

Wir freuen uns ab dem 28.12.2020 bzw. 01.01.2021 mit Frau Gabriele Ebeling und Frau Andrea Bock zwei neue Pflegefachkräfte als Unterstützung für unser Pflegeteam begrüßen zu können. Frau Sabine Gerbrich wird ab dem 01.01.2021 unser Betreuungsteam im Bereich der Besuchsdienste, sowie bei der Durchführung der Schnelltests unterstützen. Wir wünschen allen neuen Kollegen einen guten Start in unserem Haus und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit. Im Pflegeteam des Wohnbereiches B gibt es eine weitere Änderung: Unsere Wohnbereichsleitung Frau Vivien Peters befindet sich nunmehr im Mutterschutz und anschließend in der Elternzeit. Ihre Vertretung übernimmt in dieser Zeit Frau Eileen Wichmann. Wir wünschen beiden Kolleginnen alles Gute und viel Erfolg für Ihre neuen Aufgaben.



Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der DOREA Familie Seesen